

Hessischer Handball-Verband e.V.

Vizepräsident Spieltechnik

Bezirksvorsitzender Wiesbaden/Frankfurt



Thomas Mair · Hans-Thoma-Str. 10 · 61440 Oberursel

An alle Vereine im

HHV-Bezirk Wiesbaden/Frankfurt

Thomas Mair

Hans-Thoma-Str. 10

61440 Oberursel

Telefon: 0171 – 20 27 800

Thomas.Mair@hessen-handball.de

Ihre Nachricht vom

Unsere Nachricht vom

Datum 23.12.2023

Liebe Handballerinnen und Handballer im Bezirk Wiesbaden/Frankfurt!

Das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen, Zeit für einige Hinweise/Gedanken.

Wie geht es weiter im Bezirk?

Erfreuliche Nachrichten gibt es in diesem Bereich zu vermelden: Wir haben in den letzten Wochen viele Gespräche geführt und für die zu Beginn vorhandenen offenen Posten für einen neuen Bezirksspielausschuss in großen Teilen Kandidaten gefunden.

Mit Andreas Sinnig konnten wir einen neuen Kandidaten für den Bezirksvorsitzenden finden, Tina Rudolf steht für die Spieltechnik bereit, Matthias Tepel wird als Schiedsrichterwart zur Verfügung stehen. Johannes Fischer kümmert sich um die Bezirksfinanzen und Kai Hegebart wird die Jugend führen. Für den Rechtswart steht Johannes Bohn zur Verfügung. Somit sind nur noch die Positionen der Methodik und Presse offen. Bis zum Bezirkshandballtag am 01.06.2024 werden wir alle Kandidaten schon mit einarbeiten, stehen aber auch jederzeit für Fragen weiterer Interessenten zur Verfügung.

Welche Neuigkeiten erwarten uns in 2024?

Der DHB hat eine Änderung der Benennung der Spielklassen beschlossen.

In Hessen wird die Oberliga ab der Saison 24/25 zur Regionalliga, die derzeitigen Landesligen werden zur Oberliga.

Im Bezirk spielen wir in Bezirksoberligen, Bezirksligen (ehemals Bezirksliga A), Bezirksklassen (ehemals Bezirksliga B), 2. Bezirksklassen (ehemals Bezirksliga C).

Im Jugendbereich wird die B-Jugendbundesliga eingeführt.

Im Januar wartet gleich ein Höhepunkt mit der Handball EM der Männer im Januar.

Dieses Schreiben ist DV erstellt und ohne persönliche Unterschrift rechtsverbindlich.

Hessischer Handball-Verband e.V., Otto-Fleck-Schneise 4, 60528 Frankfurt am Main
114 233 806 - VR 5811 – Amtsgericht Frankfurt

Geschäftsführer: Andreas Hannappel



UID: DE

hummel

Offizieller Ausrüster des HHV

Situation in den Sporthallen

Sehr großen Sorgen bereitet mir die Stimmung in den Sporthallen. Das, was uns über Vorfälle im letzten ½ Jahr erreicht hat, ist eine neue Dimension. Der Bezirk wird diese Themen so nicht stehen lassen und hat hier bereits erst Strafen ausgesprochen.

Es ist nicht tragbar, wenn wir

- über Eltern bei E-Jugendspielen sprechen müssen, die sich auf der Tribüne prügeln
- bei F-/G-Jugendspielen von Beleidigungen gegenüber den Spielleitern hören
- Schiedsrichter haben die aktiv in Richtung Zuschauern auf der Tribüne pöbeln
- sogar D-Jugendliche haben, die nach einem Spiel, statt sich freundschaftlich zu verabschieden dem Gegner mit der Faust in den Bauch boxen
- jugendliche Neulingsschiedsrichter haben, die Spiele im Jugendbereich abbrechen, weil sich erwachsene Betreuer auf den Auswechselbänken nicht benehmen können.
- vermeintliche „Experten“ auf der Tribüne haben, die meinen ihre Regelkenntnis auf das Spielfeld transportieren wollen – und diese dann auch noch falsch ist
- bei Sprüchen vor/nach/während den Spielen von Jugend- und Erwachsenenteams „Gewalt gefordert“ wird. („Gegner werden platt gemacht“ – „Auf die Fresse“ usw.)

Mir ist bewusst, dass wir alle im ehrenamtlichen Bereich unterwegs sind und bei allen Vereinen die ehrenamtlichen Helfer nicht Schlange stehen. Trotzdem gibt es in der Praxis nur den Heimverein, der in seinen Hallen für Ordnung und Sicherheit sorgen muss. Daher kann sich der Bezirk bei Vorfällen rund um den Ordnungsdienst nur an den Heimverein wenden, ausgenommen natürlich von Seiten der Schiedsrichter klar genannte Vorfälle, die dem Gastverein zuzuordnen sind.

Ich möchte hier ein letztes Mal an alle Vereine appellieren mit ihren Mitgliedern zu sprechen, damit wir wieder zu dem zurückkommen, was den Handball ausgemacht hat – ein fairer Umgang miteinander. Der Bezirksspielausschuss wird sonst mit entsprechenden Maßnahmen agieren, die sich alle Beteiligten ersparen sollten, da die finanziellen Mittel sicherlich sinnvoller genutzt werden können.

Dank an alle Handballerinnen und Handballer!

Ein großes Dankeschön für Ihren Einsatz für den Handball im Bezirk Wiesbaden/Frankfurt möchte ich kurz vor Weihnachten sagen an

- die Mitarbeiter im Bezirksspielausschuss
- alle Schiedsrichter im Bezirk
- alle Vereinsvorstände der Vereine
- alle HandballerInnen
- alle Eltern der Jugendlichen, die sich mit als Fahrer etc engagieren
- alle Sekretäre/Zeitnehmer

Ich wünsche Allen ein friedliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2024

Mit weihnachtlichen Grüßen
Thomas Mair
Bezirksvorsitzender
Bezirk Wiesbaden/Frankfurt.